

Mensaje a Aglow

Conferencia Regional Centro-Sur

Chuck Pierce

13 de julio de 2024 en Dallas, Texas

AHORA, CREO QUE PARA ESO EL SEÑOR ME TRAJO AQUÍ---ES PARA DECIR QUE HAY TANTA UNCIÓN PROFÉTICA QUE COMENZÓ CON AGLOW INTERNATIONAL Y TODOS AQUELLOS QUE DIOS TRAJO PARA ALINEARSE CON AGLOW INTERNATIONAL. Y, SIN EMBARGO, ÉL ESTÁ LISTO PARA TRAER LA UNCIÓN DEL SIGUIENTE NIVEL QUE HARÁ QUE MUCHAS DE LAS PROMESAS QUE HAN SIDO LIBERADAS SE MANIFIESTEN.

El papel de la mujer

Y así, empecé a ver el papel de la mujer en nuestro viaje en nuestra tierra hacia la promesa. Las mujeres tienen un increíble papel de liderazgo para meternos de lleno en la promesa que Dios ha ordenado para nosotras. Creo que eso es por lo que quiero honrar a Aglow. Han tenido mujeres piadosas que han continuado guiando a las naciones al plan de Dios.

Mirad, mujeres... Dios ordenó a las mujeres para ser el poder redentor del hombre. Cuando usted mira cómo Dios hizo al hombre, Él plantó un jardín, y Él puso al hombre en ese jardín. Después de que Él formó al hombre con esa tierra de humus, Él sopló Su Espíritu en el hombre, y luego puso al hombre en el jardín. Hizo que el hombre nombrara todo lo que había en el jardín, le dio todas las semillas que eran necesarias para su futuro. El hombre debía multiplicarse, cultivarse y vigilar esos límites que Dios le había dado.

Incluso conocía a la serpiente. ¿Ven?, el hombre conocía a la serpiente desde el principio. Le puso nombre a la serpiente. Mucha gente quiere decir: "¿Por qué Dios permitió que la serpiente entrara en el jardín?" El hombre *conocía* a la serpiente. Se aseguró de que el hombre conociera todas las características de la serpiente. No podría haberlo nombrado si no supiera de qué se trataba. Pero, hay una pequeña frase que dice en la Palabra de Dios: "Pero no era bueno que el hombre estuviera solo". Eso significa que el jardín se estaba volviendo desolado, y Dios tuvo que intervenir de nuevo con el hombre. Entonces, lo que Dios hizo fue poner al hombre a dormir, sacó del hombre a la mujer, y puso a la mujer igual al hombre en el jardín. Ella debía romper el poder de la desolación que había comenzado a suceder en el jardín. Por lo tanto, el primer papel de la mujer fue tener autoridad sobre la desolación, cualquier cosa que no se multiplicara, cualquier cosa que no se cuidara, cualquier cosa que no se cultivara correctamente. Ese era el papel de la mujer, sobre el que tener autoridad. Ella y el hombre debían trabajar en eso y vivir en la Presencia de Dios, y prosperar en la Presencia de Dios. Y

así, cuando empecé a pensar en eso, empecé a pensar en el llamado de Dios a Aglow y a las mujeres *de ahora*.

Aglow entra en la Fase Cinco de la Unción Profética

Hay cinco niveles de lo profético en los que operamos. Todos profetizamos de acuerdo a nuestra fe.

1. El primer nivel es **la comodidad**. Si alguna vez has consolado a alguien, has profetizado.
2. El segundo nivel es **el estímulo**. Si alguna vez has animado a alguien, has profetizado.
3. El tercer nivel es **la exhortación**. Eso significa que es posible que tengas que derribar algo antes de poder construirlo en el futuro.
4. El cuarto nivel es **la profecía directiva**.
5. Y luego, el quinto nivel es la **profecía redentora**. ESO SIGNIFICA QUE CUÁL ERA LA INTENCIÓN ORIGINAL DE DIOS, LO DECIMOS, Y COMIENZA A ENTRAR EN EL ORDEN DE DIOS PARA EL FUTURO.

Ahora, creo que Aglow está entrando en la fase cinco de su llamado, proféticamente. Ese Aglow hará su cambio en un avivamiento profético, pero será un avivamiento de la profecía redentora. Mira, la redención significa lo que necesitas entregar a alguien para llevarlo a su plenitud, eso ya ha sido pagado. Significa que Dios tiene un deseo supremo de lograr algo. No creo que nuestra nación pueda ser lo que está llamada a ser, los límites de este jardín, sin que las mujeres lleguen a la plenitud de su llamado hoy. Y el hombre necesita a la mujer para romper el poder de la desolación de lo que se está volviendo desolado en esta tierra.

Y así, en este viaje ahora nos estamos moviendo hacia la explosión de la redención. En una Era de Pésaj, estos 10 años en los que vivimos, cada año de Pascua se convierte en el siguiente nivel de la historia redentora. Este año, a medida que avanzamos hacia la próxima Pascua desde el pasado marzo, veo que estamos entrando en un año en el que veremos a las mujeres levantarse de una manera, en liderazgo, que hará que la desolación comience a romperse.

La belleza de Aglow International, incluso desde los años 70, ha sido su capacidad de animar a las mujeres, de ayudar a edificar a las mujeres, de darles a las mujeres un lugar para adorar, de ayudar a las que estaban rotas y a las que necesitaban sanación. Y luego, he visto cómo la contraparte masculina se ha alineado para honrar a las mujeres que lideraban en Estados Unidos.

En un momento dado, fue... Todavía puedo recordarnos en la Iglesia Bautista, estábamos allí y el Espíritu de Dios se estaba moviendo y nuestro pastor se levantó un domingo por la mañana y el Espíritu de Dios estaba en todas partes. Él dijo: "El Espíritu del Señor me acaba de decir que no tengo el mensaje hoy--que Él ha hecho algo en alguien aquí y ellos tienen el mensaje". Bueno, la noche anterior, Pam (mi esposa) había sido liberada asombrosamente del linaje de su Fue adoptada cuando tenía 12 años. Su padre biológico era ingeniero aeroespacial. Su madre era una reina de belleza, y ambas terminaron siendo alcohólicas y con una muerte prematura. Fue adoptada cuando tenía 12 años. Pero la noche anterior, algo sucedió tan milagrosamente que ella quedó totalmente liberada. Ella estaba en el coro. Ella bajó del coro y compartió ese testimonio. Trescientas personas, incluyendo al Director de Educación de la iglesia, se salvaron. ¡Fue increíble! Fue un gran mover de Dios. Y luego ocho familias se

presentaron el lunes y dijeron que se iban de la iglesia porque se suponía que las mujeres no debían hablar en el púlpito. Hemos recorrido un largo camino más allá de eso.

PERO SÍ VEO QUE LAS MUJERES SE DIRIGEN A SU LLAMADO DE PROFECÍA REDENTORA. CREO QUE ESTA REUNIÓN AQUÍ ES UN COMIENZO IMPORTANTE PARA ESO.

Ahora, veamos uno de los versículos más increíbles que encontramos en Efesios. El Señor dice en Efesios 4, Él dice: "Los días son malos, pero camina con circunspección y redime el tiempo". Entonces, eso nos dice que realmente no importa cuán malas parezcan las cosas a nuestro alrededor. Tenemos la capacidad de poner el reloj de Dios en el reino de la tierra.

VEA, LA PROFECÍA REDENTORA REINICIA EL TIEMPO. Dios no está en el tiempo. Estamos a tiempo. Pero estamos hechos a Su imagen. Él es el mismo ayer, hoy y siempre. Tienes un pasado. Tienes un regalo. Tienes un futuro.... al igual que Dios. Muchos de nosotros nos quedamos atrapados en una porción de tiempo en nuestra vida en la que el Señor no quiere que nos quedemos. Todos tenemos cosas en nuestro pasado que fueron traumáticas, cosas que sucedieron. Pero ¿ven?, Dios no quiere que regresemos al pasado.

Cómo funciona el tiempo---Dios trae tu pasado, si estás caminando con Él, y Él lo sienta justo frente a ti, y Él dice: "Sé que esto ocurrió en tu línea de sangre, así que ahora que has estado progresando Conmigo, voy a tomar ese incidente y voy a sentarlo justo frente a ti. Y te voy a dar la autoridad para que lo pisés y reinicies el tiempo".

Ahora, ¿no fue eso lo que Dios le dijo a la mujer en Génesis 3? Él dijo: "Ahora, vas a tener que lidiar con tus deseos de ahora en adelante". Y los deseos son una función de las emociones. "Pero aun así, te voy a dar una semilla, y de tu simiente pisarás y pondrás tu talón en lo que el enemigo está tratando de hacer en el futuro. Siempre tendrá una semilla que vencerá. Y, mujer, parte de tu redención es asegurarte de que en cada generación tengo una semilla que vencer".

SEE, THAT'S THE BEAUTY OF A MINISTRY LIKE THIS. WILL IT CONTINUE TO CREATE THE SEED THAT WILL OVERCOME? THAT'S REDEMPTIVE PROPHECY.

Y entonces, ¿cómo redimimos el tiempo? Bueno, en primer lugar, tienes que volver atrás, y tienes que mirar a la mujer. El Señor dijo: "Vas a tener que vencer tus deseos. Vas a tener que realinear tus deseos conmigo. No puedes permitir que tus emociones estén en una montaña rusa. Vas a tener que estabilizarte en Mí. No puedes ser arrojado de un lado a otro. Entonces, lo primero es estabilizarse. Supera lo que te está alejando del propósito supremo que tengo para ti y tu familia". De acuerdo.

Luego, la siguiente manera que venceremos, porque Pablo habla de esto al comienzo de Efesios, dice: "Voy a orar para que tengan el espíritu de revelación y el espíritu de sabiduría sobre ustedes". Son dos cosas distintas. La revelación es: Les voy a dar un entendimiento de lo que descubrirá lo que nunca antes se ha descubierto. La sabiduría significa que te voy a dar el plan. Una vez que recibas la revelación, te daré el plan para desmantelar cualquier cosa que el enemigo esté haciendo. Se puede aprender por experiencia. Se puede aprender con conocimiento. Pero la revelación va a tener que ser descubierta para ti para que redimas el tiempo.

Ahora, ¿por qué digo eso? Bueno, es porque encontramos en Ezequiel 28 que cuando Lucifer fue expulsado del Cielo... ¿Ven?, Lucifer tenía este manto increíble y cuando fue arrojado del Cielo, ese manto se fue con él y fue *totalmente* usado para el mal en el reino de la tierra. Él usó el sonido, dice la Palabra de Dios, para cubrir. Cuando adoramos, de repente, estamos ascendiendo, y estamos empezando a ver cómo Satanás ha cubierto algo que necesita ser redimido.

Ahora, cuando pienso en Aglow, pienso en todas las naciones a las que ustedes han sido llamados. Estoy pensando en todas las familias que se han alineado a lo largo de los años en este ministerio. Y ESTOY DECRETANDO QUE VIENE UNA NUEVA UNCIÓN QUE HARÁ QUE TODO LO QUE SE HA CUBIERTO Y SE HA PASADO POR ALTO EN UNA GENERACIÓN SEA DESCUBIERTO EN ESTA GENERACIÓN. ESA ES LA UNCIÓN QUE DIOS ESTÁ TRAYENDO A ESTE MINISTERIO ESTE AÑO.

Vea nuestro momento

Ahora, algo más. Cuando estamos redimiendo el tiempo, tenemos que reconocer por el Espíritu, los momentos. Es gracioso con la adoración porque Yeshúa la definió en Juan capítulo 4. Dijo que adoramos en Espíritu y en verdad. No se trata solo de conocer la Palabra de Dios. Ustedes van a tener que conocer al Espíritu también para adorar y adorar a Aquel que nos ha creado. Y fue asombroso cómo Él nos reveló eso. Él nos lo reveló a través de una mujer.

La Palabra de Dios dice que Él necesitaba ir a Samaria. Y tuvo que cronometrar Su visita perfectamente. Tenía que estar en el pozo de Jacob a una hora determinada. No cuando todas las mujeres de esa zona iban a ir al pozo, sino cuando esta mujer iba a aparecer. Así es como se ve la profecía redentora. Nuestros pasos están sincronizados hasta el punto en el que sabemos que estamos en el lugar correcto en el momento adecuado. Y lo reconocemos.

Ahora, me encanta este pasaje porque los discípulos habían estado caminando con Él dos años y ya eran tan religiosos que Él tuvo que despedirlos y decirles: "Tienen que ir a almorzar a algún lugar, porque no van a poder entrar en el nivel de redención que estoy a punto de mostrar para ustedes". Sabía que no podían soportarlo. Eran demasiado religiosos, porque esta mujer era una mujer de verdad. Te lo digo. Ni siquiera podía ir al pozo al mismo tiempo que llegaban las otras mujeres.

Ahora, una de las cosas que tenemos en nuestro ministerio es un equipo que sale dos veces al mes a todos los clubes de striptease en el área de Dallas-Fort Worth. Ha sido asombroso ver lo que Dios ha hecho. Estas mujeres me escriben antes de salir (pueden ser las 3:00 de la mañana), para despedirlas. La Navidad pasada tuvimos 200 niños a los que bendecimos de las strippers de esta zona. Son conocidas como las damas de la iglesia que los están guiando hacia la libertad.

Ahora, lo mismo con esta mujer. Apareció en el pozo. Los samaritanos y los judíos se odiaban entre sí, así que esa es otra cosa que amo del Señor. Parte del plan redentor es que superemos nuestros prejuicios y simplemente visitemos a quienquiera que Él ponga en nuestro camino para visitar. Ella aparece y Él le cuenta *todo* acerca de ella. ¿Ven?, esa es profecía redentora.

Y me encanta esta frase, se le cayó la olla y corre de regreso a la ciudad. Ella dijo: "Conocí a un hombre en el pozo que me contó todo sobre mí". Bueno, los sacudió. Les asustó lo que hizo, porque si Él sabía

todo sobre *ella*, entonces Él sabía todo sobre *ellos*, porque ella se había acostado con todos ellos. Y de repente, comienza a desbloquearse algo que nunca antes se había desbloqueado. La Palabra de Dios dice: "Ella comenzó a salir hablando y compartiendo lo que había sucedido, y toda la región se salvó".

El Señor le está diciendo a Aglow

Ahora, una de las cosas por las que comencé a orar a principios de este año fue cada lugar que tocó el Movimiento de la Tercera Ola, cada lugar que tocó el Movimiento de Jesús, y cada lugar que Aglow ha tocado en toda esta nación. A menudo pienso en nuestro viaje por todo San Francisco. *En todos los lugares donde hemos orado. Cada lugar que pisés.*

Y ESTE AÑO EL SEÑOR ESTÁ DICIENDO: "VOY A ACTIVAR MI LLAMADO REDENTOR CON TODOS LOS QUE SE HAN ALINEADO AQUÍ, Y VOY A DESCUBRIR COSAS EN SUS FAMILIAS. VOY A DESBLOQUEAR COSAS QUE NUNCA ANTES SE HABÍAN DESBLOQUEADO. VOY A DESCUBRIR COSAS DE DÓNDE ORARON EN UN MOMENTO Y AHORA, VOY A ENVIARLOS DE REGRESO PARA PROFETIZAR Y LAS COSAS COMENZARÁN A SUCEDER DE MANERAS QUE NUNCA ANTES HABÍAN SUCEDIDO".

Mira, me encanta lo que dijiste cuando estabas aquí porque no lo estás, no estás disminuyendo. Están siendo llamados a una nueva dimensión. USTEDES ESTÁN SIENDO LLAMADOS A SER ENVIADOS DE UNA MANERA QUE NUNCA ANTES HAN SIDO ENVIADOS.

Y, finalmente, una cosa sobre el tiempo redentor ---- quieres saber que hay una razón por la que María es llamada "redentora". Porque ella tenía la capacidad de llevar lo que restablecería el tiempo para la humanidad y *bendeciría a* la mujer más allá. Mira, esa semilla mora en nosotros. Y le da a nuestro tacón una gran potencia. Ahora mira hacia abajo a tu talón y di: "Vas a entrar en un nuevo nivel de redención este año". Eso es lo que Dios te prometió. Él dijo: "La mujer llevará una simiente que pondrá su talón en la jefatura de Satanás".

Ahora, probablemente estemos en la encrucijada más increíble como nación. Y, sin embargo, mira alrededor de esta habitación. Tienes la capacidad de establecer el curso de la redención en las ciudades, en los estados, en toda una nación. Dios usó a una mujer, una mujer samaritana, llamada Fátima, que hizo que toda una región llegara a conocerlo.

Pero tenemos que entender este momento por el Espíritu. Esa es la razón por la que el Señor me dijo a principios de año que debía venir aquí.

HAY ALGO EN ESTA REUNIÓN QUE ESTÁ ACTIVANDO UN LLAMADO REDENTOR. Todo el mundo dice: "Redentor". No es lo mismo que animar. No es lo mismo que comodidad. No es lo mismo que conseguir una dirección. ES---LO QUE SE HA PAGADO POR SER DESBLOQUEADO.

Hay algo acerca de esta reunión que Dios está usando para decir, ESTOY EXTENDIENDO MI LLAMADO REDENTOR A LAS MUJERES DE ESTA TIERRA PARA DESBLOQUEAR Y DESCUBRIR LO QUE NUNCA HA SIDO DESBLOQUEADO Y DESCUBIERTO.

Dices, ¿cómo vamos a hacer eso? Solo soy una dulce damita en casa. Estoy cansada y soy mayor y.... (risas).... Sabes, no veo en ninguna parte de la Biblia que nos retiremos. (Risas). Es decir, no está ahí. Quiero decir. Podemos poner fin a una fase de nuestra vida y a un viaje en el que hemos estado. Pero

Caleb y Josué no se retiraron. Moisés no se retiró. Jesús no se retiró. Ascendió. John no se retiró. Lo metieron en la cárcel de Patmos y luego fue más allá y nos vio hoy. María no se retiró.

¿Cómo vemos nuestro momento? No creo que siempre sea fácil ver nuestro momento.

María decide ir a una boda. A los tres días y medio de la boda, se quedan sin vino. Evidentemente, a María le gustaba beber una copa de vino. (Risas). E invitó a Jesús a la boda. Ella dijo: "Nos hemos quedado sin vino". Él dijo: "¿Qué tiene que ver eso conmigo?" Y ella dice algo, y siempre he mirado lo que ella dice tal como está grabado con mucho cuidado. Ella dijo: "Lo que Él te diga que hagas, hazlo". Bueno, ahora, Jesús no podía hacer nada a menos que el Padre le dijera que lo hiciera. Creo que, en realidad, ella le estaba diciendo a mi padre: "Tienes que decirle que necesito un trago. (Risas). Tienes que decirle que esta fiesta se va a ir al garete si no haces algo".

Porque en realidad una boda representaba la Fiesta de los Tabernáculos. Estaban a mitad de camino y se acabó. Bueno, no queremos quedarnos a mitad de camino. Y de repente, el Padre le dice a Jesús lo que tiene que hacer. Él dijo: "Ustedes toman aquí todas estas vasijas que están usando para la purificación religiosa. Tú los configuras. Los llenas hasta rebosar y luego *los conviertes* en vino, el *mejor* vino que jamás hayan bebido antes. Porque vamos a terminar esto de una manera *mejor* de cómo comenzó. Creo que María reconoció el momento.

Ahora escuchen, mujeres, hombres, podemos reconocer el momento en el que, de repente, sabemos que Dios está aquí y necesitamos preguntarle lo que hay que preguntar y verlo moverse.

Mira, yo miro a María y a Marta. Jesús amaba a Marta, amaba a María. María, creo, disfrutaba adorando más que Marta. A Martha le gustaba poner todo en orden. Pero Jesús no amaba a Marta menos de lo que amaba a María. Sin embargo, ambos pasaron por una crisis cuando su hermano murió. Si usted está viendo ese escenario en Juan 10:11, lo que realmente está sucediendo es que están tratando de sacar al Señor de su tiempo por su dolor emocional. "Si acabaras de estar aquí", y, ya sabes, me encanta cómo el Señor lucha con esta situación porque les dice a los discípulos que Lázaro está dormido y que vamos a tener que ir, cuando le llegue la noticia, a Betania.

Los discípulos, Uds. saben, no siempre lo entendieron. No siempre lo conseguimos. Y ellos dijeron: "Oh, si él sólo está durmiendo, ¿por qué no puedes ir y despertarlo?" Jesús dijo: "¿Cuánto tiempo hace que estás conmigo? El tipo está muerto, y tenemos que irnos, pero no quiero llegar hasta el momento perfecto". Bueno, tanto María como Marta estaban molestas con Él porque Él no vino inmediatamente. Pero en la cultura judía, ellos creían que alguien podía resucitar de entre los muertos después de tres días. Entonces, el Señor tuvo que esperar hasta que él estuviera bueno y muerto (risas) para hacer un punto. Tuvo que esperar cuatro días y luego, quiero decir, le afectó que estas personas habían caminado con Él durante tres años y todavía no lo estaban entendiendo. Y luego, Uds. saben, por supuesto, Él dijo: "Lázaro, ven fuera". Y resucitó de entre los muertos.

Con esto se logró algo. Ambos incidentes ---convertir el agua en vino y Lázaro resucitar de entre los muertos--- y están relacionados con la profecía redentora.

Juan 2 dice que Él hizo ese primer milagro de convertir el agua en vino por dos razones: para hacer creer a Sus discípulos y para revelar Su Gloria. Llegamos a Juan 11 tres años después con la muerte de Lázaro. La Palabra de Dios dice que Él hizo eso, y Su Gloria entró en una dimensión que sacudió a todos en el territorio. No solo querían matarlo a Él, sino que querían matar a Lázaro. Acababa de regresar de entre los muertos y estaban listos para matarlo de nuevo. Te lo digo. Eso es lo que hará la religión. Simplemente sales y luego están listos para volver a entrar en un minuto. Sabes.

Mira, la profecía redentora desbloquea un reino de Gloria que nunca antes se había desbloqueado. Ya sea en nuestra sangre, ya sea en nuestro hogar, ya sea en nuestra ciudad, nuestro estado, nuestra nación.

Y la palabra para Aglow a medida que avanza en este próximo año es: VOY A VENIR CON UN AVIVAMIENTO DE LA PROFECÍA REDENTORA QUE REGRESA AL PRINCIPIO Y DESCUBRE TODO LO QUE EL ENEMIGO HA TRATADO DE ENCUBRIR Y MUESTRA UN REINO DE GLORIA. DONDE ORARON EN UNA TEMPORADA, UDS. VAN A PROFETIZAR Y DESCUBRIR EN ESTA TEMPORADA. Y USTEDES VAN A VER MANIFESTACIONES. VAS A VER MANIFESTACIONES. Y, UNA VEZ QUE COMIENCEN A PROFETIZAR EN ESTE REINO, LA VISIÓN QUE NACIÓ ENTRARÁ COMPLETAMENTE EN SU SIGUIENTE FASE PARA SER TRANSMITIDA A LA PRÓXIMA GENERACIÓN.

EL SEÑOR DICE: 'ESTAMOS EN UN MOMENTO AQUÍ Y EN ESTE MOMENTO, ÉL NOS TRAJO AQUÍ PARA EL SIGUIENTE NIVEL DE UNCIÓN Y EL SIGUIENTE NIVEL DE VIENTO PROFÉTICO PARA SOPLAR A TRAVÉS DE TODO LO QUE ESTE MINISTERIO HA REPRESENTADO DESDE EL PRINCIPIO'.

ORACIÓN

Pongámonos todos de pie. Ahora, Señor, sin la llegada de Aglow a mi vida, nunca podría haber llegado a ser el profeta que Tú me hiciste ser. Señor, honro este grande, mayor, increíble ministerio desde el principio. Padre, considero un honor entregarme a este ministerio.

Y, Señor, te pido ahora en este momento que Tú has ordenado, porque Señor, Tú me dijiste esto en la última Fiesta de los Tabernáculos, que me llevaras de regreso a los tres lugares a los que debía honrar y que me ayudaron en mi camino--- te pido que la unción y el favor del siguiente nivel descansen en este ministerio.

Padre, te pido la capacidad de reconocerte en un momento.

Padre, yo digo que el llamado redentor de la profecía que mora en este ministerio ahora entrará en una liberación increíble y todo lo que se ha orado, todo lo que se ha profetizado llegará a un nuevo nivel de manifestación.

En este momento, simplemente agite sus manos al Señor. Ustedes sienten Su Presencia aquí. Padre, Tú sabes a quién reuniste aquí. Padre, digo, van a pedir una cosa y va a suceder. (Lenguas)

Padre, ellos serán capaces de arrancar sábanas de muerte de las cosas a las que el enemigo ha tratado de ponerles muerte.

Padre, Tú les darás tareas y cada lugar que pisen sus pies... oh... una Gloria vendrá. Padre, te pido que reveles y descubras una dimensión de Gloria que Tú comenzaste y la lleves a su siguiente nivel de plenitud.

Padre, decreto este año, a medida que avanzamos hacia la Fiesta de los Tabernáculos en septiembre y octubre, que las mujeres entrarán en un nuevo manto de decreto redentor.

Padre, tendrán memoria de las cosas que dijiste.

En este momento, escucho al Señor decir algo. Si tienes más de 80 años, quiero que levantes la mano. Pon tu mano sobre los que tienen la mano levantada. El Señor dice: "Traigo sobre ti una nueva unción". El Señor dice: "He decidido haceros ver las cosas que habéis deseado ver". El Señor dice: "Tus ojos---Te daré el deseo de tu corazón y tus ojos verán esos deseos". (Lenguas).

Los veo a todos Uds. con campanas, no como el Ejército de Salvación. Vas a empezar a llevar campanas de cambio. Y dondequiera que vayas, simplemente vas a tocar una campana y decir (no tienes que tener una campana física) ... Vas a decir: "Vas a tener el sonido de una campana". El sonido de una campana significa que el cambio llegará. Señor, los envío de aquí como campaneros.

Padre, te agradezco que hayas dicho: "Este año, el siguiente nivel de Tu unción se manifestará en todos aquellos que han caminado o están alineados con Aglow". Padre, desatamos este fuego aquí hoy. En el Nombre de Jesús.

Ahora, simplemente vuélvanse y oren por alguien a su alrededor y decreten sobre ellos que van a un nivel completamente nuevo.